



Yann MARTIN CHAUFFIER

L'esprit Village !

Chères Garennoises, chers Garennois,

Les **15 et 22 mars prochains**, vous aurez à choisir votre prochain maire et son équipe.

Entouré d'habitants engagés de longue date dans la vie locale, médecins, commerçants, artisans, parents d'élèves, représentants associatifs... j'ai décidé de vous présenter ma candidature.

Ma candidature est le fruit d'un long cheminement. **Elle est née d'abord de mon expérience à la Mairie de La Garenne-Colombes.** J'y ai occupé les fonctions de responsable du développement durable, avant de devenir votre élu délégué au commerce, à l'artisanat et aux marchés. Un engagement de chaque instant, qui m'a appris le bonheur d'être chaque jour au service des commerçants, des chefs d'entreprises et de tous les Garennois.

**Ecoute,
engagement,
audace !**

C'est le sens du projet que je souhaite porter pour La Garenne.

Une candidature née aussi de mon expérience de père de famille et de parent d'élève engagé. Un quotidien au bord des terrains à Marcel Payen, des bassins de notre piscine municipale ou en immersion dans nos centres de loisirs qui m'a fait réaliser l'incroyable richesse des équipes de nos crèches, de nos écoles et de notre tissu associatif mais aussi les limites de nos infrastructures sportives ou scolaires.

Une candidature, fruit de dix années d'expérience professionnelle comme directeur de cabinet du maire de Poissy, qui m'a appris une chose essentielle : une ville comme la nôtre mérite un maire à plein temps, présent et investi qui s'engage pour le quotidien des habitants.



lagarenne-village.fr





Mes échanges quotidiens avec les Garennois m'ont enfin mené à cette conviction : si nous sommes nombreux à vouloir à tout prix préserver le charme discret de notre petit village aux portes de Paris, **nous aspirons également à ce que notre ville se réinvente et fasse preuve d'audace.**

Pour en avoir le cœur net, au printemps dernier, **avec notre association La Garenne Esprit Village**, nous sommes venus à votre rencontre. Nous vous avons donné la parole dans le cadre d'une grande enquête citoyenne pour écouter ce que vous aviez à dire sur la vie locale et vous avez été nombreux à saisir cette occasion de vous faire entendre.

Vous avez ainsi exprimé votre désir d'une ville qui respire. Une ville plus verte où la nature reprenne toute sa place. Une ville qui se batte pour qu'enfin un grand parc urbain voit le jour sur l'ancien site PSA, où les cours d'école et les rues se végétalisent et où l'on puisse circuler à vélo en sécurité, notamment sur le boulevard de la République.

Vous nous avez aussi parlé de commerce, ce cœur battant de notre vie locale, terriblement fragilisé, qu'il est urgent de redynamiser de l'avenue Joseph Froment au Boulevard de la République en passant par la rue Voltaire.

Le sport a occupé une place importante dans vos contributions. **Vous avez souligné combien nos infrastructures vieillissantes** (piscine, stades ou gymnases) ne répondent plus aux besoins d'une ville comme la nôtre.

Vous nous avez aussi parlé de **sécurité, la première des libertés, qui mériterait une action résolue de la ville pour doter notre police municipale d'une brigade de nuit**. Vous avez évoqué la place de la jeunesse, grande oubliée de nos politiques publiques. Vous avez manifesté votre souhait de voir s'enrichir l'offre de loisirs à destination des aînés...

Toutes ces contributions, nous y souscrivons et nous souhaitons les faire nôtres, car nous savons qu'**une autre gestion est possible : plus écologique, plus solidaire, plus sportive**.

Sans bousculer le cadre de vie garennois qui fait notre bonheur mais **en osant l'audace**.

Sans parti pris idéologique et avec comme seule boussole, **l'intérêt des Garennois**.

Ecoute, engagement, audace ! C'est le sens du projet que je souhaite porter pour La Garenne.

Ensemble, écrivons cette nouvelle page de l'histoire de La Garenne-Colombes.

Yann Martin-Chauffier

REJOIGNEZ-NOUS ET ENGAGEZ-VOUS À NOS CÔTÉS

Contact : contact@lagarenne-village.fr ou par téléphone au 06.26.14.00.39.

Si vous souhaitez apporter votre soutien financier à la campagne de Yann Martin-Chauffier, vous pouvez faire un don, par chèque bancaire à l'ordre de "Jérôme DELAPLACE - Mandataire financier". Adressez ce don au **13 Avenue Colombier Bernard, 92250 La Garenne-Colombes**, accompagné de vos coordonnées. Il fera l'objet de la délivrance d'un récépissé qui vous permettra de le déduire de votre imposition à hauteur de 66 % dans la limite de 20 % du revenu imposable.